

5. Juni 2019

PRESSEMITTEILUNG

Pragmatiker und Teamplayer an der Spitze der Bundesärztekammer

Kommunikation und Pressearbeit

Janosch Kuno

Fon 030 797 444-55

Fax 030 797 444-45

Mail presse@bvou.net

janosch.kuno@bvou.net

Der Berufsverband für Orthopädie und Unfallchirurgie (BVOU) beglückwünscht Dr. Klaus Reinhardt zur Wahl zum Präsidenten der Bundesärztekammer und freut sich auf eine enge und sachorientierte Zusammenarbeit mit ihm und den beiden Stellvertreterinnen, Dr. Heidrun Gitter und Dr. Ellen Lundershausen.

„Wir begrüßen den erklärten Willen des neuen Führungstrios der Bundesärztekammer, zukünftig noch enger mit Berufsverbänden und wissenschaftlichen Fachgesellschaften zusammenzuarbeiten“, betont BVOU-Präsident Dr. Johannes Flechtenmacher.

Die Herausforderung durch die Digitalisierung im Gesundheitssystem, die schleppende Novellierung der GOÄ sowie die massiven Eingriffe in die ärztliche Selbstverwaltung von Seiten des Gesetzgebers erfordern mehr denn je eine geschlossene Ärzteschaft. Zur Bewältigung dieser Aufgaben ist eine effiziente Arbeitsteilung sowohl innerhalb der Bundesärztekammer, als auch in der Abstimmung mit Berufsverbänden und Fachgesellschaften erforderlich.

„Mit dem kompletten Neustart der GOÄ-Novellierung und der Einführung strukturierter Abstimmungsprozesse, hat Dr. Reinhardt organisatorisches Geschick und den Willen zur Einigung der Ärzteschaft demonstriert“, stellt Dr. Flechtenmacher fest. Sein pragmatisches und zielorientiertes Vorgehen stehe nicht nur für den Neustart bei der GOÄ.

„Mit der Wahl von Dr. Reinhardt zum Kammerpräsidenten sowie seiner beiden Stellvertreterinnen, verbinden wir die Hoffnung, dass auch in anderen Arbeitsfeldern, wie z.B. der Weiterbildungsordnung, lösungs- und sachorientiert gearbeitet wird und das Votum von Fachgesellschaften und Berufsverbänden ernst genommen wird,“ hofft Dr. Flechtenmacher.

Dazu trägt sicher auch die Kompetenz aus Orthopädie und Unfallchirurgie in Präsidium und Vorstand der Bundesärztekammer bei. Vier Kammerpräsidenten haben einen orthopädisch-unfallchirurgischen Hintergrund, hinzu kommen eine Vielzahl von Delegierten aus dem Fach in allen Landesärztekammern. „Wir wollen diese Kräfte im gemeinsamen Interesse für unser Fachgebiet und unsere Patienten bündeln,“ erklärt Dr. Flechtenmacher abschließend. Er war selbst Delegierter der Landesärztekammer Baden-Württemberg beim 122. Deutschen Ärztetag in Münster.

Präsident

Dr. med. Johannes Flechtenmacher

Vizepräsidenten

Prof. Dr. med. Karsten E. Dreinhöfer

Prof. Dr. Dr. med. Reinhard Hoffmann

Dr. med. Henning Leunert

Schatzmeister

Dr. med. Helmut Weinhart

Weitere Mitglieder des

geschäftsführenden Vorstands

Prof. Dr. med. Alexander Beck

Dr. med. Andreas Gassen

Dr. med. habil. Axel Sckell

Generalsekretär DGOU

Prof. Dr. med. Bernd Kladny

Geschäftsstelle

Straße des 17. Juni 106-108

10623 Berlin

Fon 030 797 444-44

Fax 030 797 444-45

Mail office@bvou.net

Web www.bvou.net

Bankverbindung

Deutsche Apotheker- und Ärztebank

IBAN: DE95 3006 0601 0101 3441 45

BIC (Swift Code): DAAEDEDXXX

zertifiziert nach

DIN EN ISO 9001:2015

Vereinsregister VR 28526B

Amtsgericht Berlin-Charlottenburg

St.-Nr. 27/620/53632

FA Körperschaften I Berlin